

## Los Reyes Magos Caminan

A la luz de rosicler  
de un suave atardecer  
van los Reyes caminando,  
y a su paso van sembrando  
ilusiones por doquier.

Bajo sus capas de armiño  
que cubre la nieve fría,  
llevan con dulce cariño  
esa infantil alegría  
que tan feliz hace al niño.

Sobre las ancas rugosas  
de proboscidios gigantes,  
entre sombras misteriosas  
se ven quiméricas cosas  
con destellos rutilantes.

Esas cien mil cosas bellas  
que el brillo de las estrellas  
arranca raros fulgores,  
los Magos Adoradores  
cabalgan sin dejar huellas.

Y en ventanas y balcones  
van derramando ilusiones  
antes que amanezca el día,  
que esperan con alegría  
infantiles corazones.

Noche de Reyes nevada,  
de infantiles inquietudes,  
dulce noche sosegada,  
misteriosa y esperada  
por cándidas juventudes.

Noche de almas sencillas  
que en palacios y buhardillas  
siempre fuiste esperada,  
creando sobre la almohada  
un mundo de maravillas.

Noche dulce que te vas  
de los espacios viajera  
y otro día volverás;  
¿de qué ilusiones serás  
otro año mensajera?

Felipe JIMENEZ VASCO

## Deseo

¿Donde estás?

Si; ya te veo.

Vienes allí;

solo, alegre,

con el futuro

en tus manos.

Si; ya te veo, y,

oigo tus pasos

y noto cómo

tus palabras

llenan el aire.

Si; ya vienes.

¡Ven... ven...

soy yo...

¡Ven! pero tú,

no llegas nunca.

Hay una barrera;

un muro.

una reja.

No llegas nunca

y tus pasos

suenan firmes,

y tu faz

llena la noche.

Sigues viniendo

y... no llegas;

no llegas nunca.

¡Que terrible

es el tiempo!

Elvira RODRIGUEZ HOLGUIN